



Patrick Lefèvre-Utile
directeur général adjoint
de la Biscuiterie Lefèvre-Utile.

Comme animateur d'une firme familiale universellement connue, il s'est consacré à son renouveau technique et commercial. Il a entrepris notamment la modernisation de l'usine de Nantes des Biscuits LU après une série de stages effectués, tant en Europe qu'aux U. S. A., chez les fournisseurs et auprès des industriels de l'alimentation. En particulier, il a étudié le matériel de biscuiterie chez un des grands spécialistes mondiaux, la Vicars anglaise. Il pense devoir une large part de son succès commercial à son initiative de transformer les présentations et emballages de la marque qui lui ont permis d'obtenir les plus hautes distinctions attribuées par les experts de l'esthétique industrielle. Il a d'ailleurs décidé Fernandel à l'aider à lancer les biscuits LU aux États-Unis... Une idée lui est chère : « l'exportation est l'avant-première des grandes réussites sur le marché français ». Ses sports favoris : la voile et le golf.